

iWorkTablet

Klettverschluss Montageanleitung

Danke dass Du Dich für unser iWorkTablet entschieden hast. Wie das iWorkTablet am iWorkCase montiert wird, zeigen Dir die Bilder auf unserer Website.

Falls Dein iWorkCase noch nicht mit dem Klettverschluss auf dem Kofferdeckel ausgestattet ist, ist es notwendig, die mitgelieferten Klettverschlussrechtecke auf den iWorkCase-Deckel zu kleben.

Anbei die hierzu notwendige Anleitung:

1. Meterstab oder Maßband bereitlegen.
2. Klebestellen auf dem Kofferdeckel reinigen (Klebestelle sollte fettfrei sein).
3. Klettverschluss anbringen (Klebeseite des Klettverschlusses nicht berühren).

Alle iWorkCase Dokumente können im Download Bereich auf www.iworkcase.com jederzeit erneut abgerufen werden.

iWorkTablet

Velcro mounting instruction

Thank you for buying the iWorkTablet.. For the use of the iWorkTablet with the iWorkCase please have a look at our websites picture section.

In case your iWorkCase is not equipped with the square velcros, it's necessary to mount the velcros on the iWorkCase lid. The Velcro pads are included in the delivery.

1. Go and get a yard stick or measuring tape.
2. Clean the glue point (the glue point should be free of grease).
3. Mount the velcro on the lid (don't touch the glue site of the velcro / the yard stick shows centimeter).

All iWorkCase documents are available in the download section on www.iworkcase.com.



iWorkCase your on location workstation